

Dîner Annuel de Bassma à l'ESA

A l'occasion de son deuxième anniversaire, l'association humanitaire BASSMA a organisé son dîner annuel le jeudi 9 septembre dans les jardins de l'Ecole Supérieure des Affaires (ESA).

Plus de 250 personnes ont répondu à l'appel de Bassma et ont voulu confirmer, par leur présence, leur soutien à cette jeune et très active association. De nombreuses personnalités étaient présentes au dîner; Parmi elles le député Nassib Lahoud, M. Maurice Sehnaoui, Président Directeur Général de la Société Générale de Banque au Liban, M. Roger Ourset, Directeur Général de l'ESA, Dr. Omar Razzaz, Directeur Régional de la Banque Mondiale à Beyrouth et M. Dory

Chamoun. Au cours du dîner, notre collègue Sandra Klat (DIMA), Présidente-fondatrice de Bassma, a prononcé un discours au cours duquel elle a remercié, sans oublier personne, tous ceux et celles qui contribuent à l'expansion du message et des valeurs de l'association. Elle a également rappelé l'objectif et la raison d'être de Bassma: aider les familles démunies, sans aucune distinction, politique ou religieuse.

Mme Klat, M. Sehnaoui et M. Ourset ont ensuite coupé le gâteau en l'occasion. M. Sehnaoui a également tenu à prononcer un mot d'encouragement à BASSMA et à ses bénévoles.



Enfin, les personnes présentes sont parties avec un très beau souvenir de la soirée: un calendrier signé Bassma pour l'année 2005.